

# Nos commerçants ONT DU TALENT

## AIDE aux commerçants

La Ville et l'État se sont associés dans le cadre du FISAC (Fonds d'Intervention pour les services, l'artisanat et le commerce) afin d'aider les commerçants à moderniser leur commerce. Ainsi, le magasin PROXI a installé une climatisation pour pouvoir conserver ses denrées lors des fortes chaleurs. Le Jardin de Natica, fleuriste, a changé sa chambre froide qui était obsolète. Enfin, le grec de la Poste a refait sa devanture qui était vieillissante.



## FEMMES COMMERÇANTES Isabelle, coiffeuse depuis 39 ans



Dans la continuité des précédents numéros, voici le portrait d'Isabelle, coiffeuse et gérante du salon, Isabelle Coiffure.

Née en 1962, Isabelle a commencé ses études de coiffure à l'âge de seize ans, alors même que sa conseillère d'orientation au collège voulait qu'elle devienne laborantine. Grâce à sa détermination, elle a passé son CAP à l'âge de 19 ans puis a poursuivi ses études par une mention complémentaire et un brevet professionnel. D'abord employée dans son actuel salon, c'est à l'âge de 21 ans, en 1984, qu'elle est devenue gérante du salon qu'elle a rebaptisé « Isabelle Coiffure ». Meticuleuse et perfectionniste, son métier est devenu une véritable passion. « J'aime faire plai-

sir aux gens, les rendre beaux ! » nous confie-t-elle. Et c'est toujours heureuse qu'elle se lève le matin pour aller travailler et retrouver ses clients qu'elle a appris à découvrir au fil de ses nombreuses années d'activité. Sa passion ? « J'aime découvrir les autres cultures et me ressourcer pour être pleine d'énergie quand je retrouve mes clients car dans ce métier on est un peu psychologue aussi ! », raconte-t-elle avec enthousiasme.

**Isabelle Coiffure, 189, avenue Jean Jaurès, 01 43 30 48 05**



# Commerçants Artisans

## AU PLUS PRÈS DE VOUS !

### RETOUR EN IMAGES

## Des animations sur vos marchés

Les commerçants des marchés organisent régulièrement des animations. Au mois d'avril, des bons d'achat de 5€ étaient à gagner. Au mois de mai, à l'occasion de la fête des mères, des cadeaux et des roses étaient offerts.

Retour en image !



## [L'édito DE VOTRE ÉLUE]

CHERS  
LECTEURS,

C'est avec plaisir que je vous retrouve pour un nouveau numéro du magazine Commerce & Artisanat avant la période estivale.

Vous avez pu constater que de nombreux travaux, nécessaires à la mise en place du T4, étaient en cours sur la commune à différents endroits, notamment sur la place Notre-Dame-des-Anges, sur l'avenue Jean Jaurès et dans le secteur de l'hôpital. Pendant ces travaux nos commerçants restent ouverts, pensez à eux !

Si les choses avancent pour permettre l'arrivée du tramway, il en est de même pour nos commerces, les choses bougent ! En effet, tout au long de ce numéro, vous constaterez que nous avons des commerçants, présents depuis de longues années, qui contribuent à l'animation de la commune, mais aussi de nouveaux commerçants ou artisans qui s'installent et viennent compléter le vivier de talents déjà présents sur la Ville.

Vous devriez par ailleurs, à la rentrée de septembre, découvrir un nouveau restaurant, qui, j'en suis certaine, ravira vos papilles. Je vous en dirais plus dans le prochain numéro.

**En attendant, je vous souhaite à tous et à toutes une bonne lecture et n'oubliez pas que consommer chez nos commerçants et artisans c'est contribuer à la vie de notre ville !**



**Marie-Françoise Reynaud**  
ADJOINTE AU MAIRE  
EN CHARGE DU LOGEMENT,  
DE L'HABITAT, DU COMMERCE  
ET DE L'ARTISANAT

**Je vous souhaite un très bel été,  
bien fidèlement.**

# Quoi de neuf DANS VOTRE VILLE ?

## TRAVAUX SUR LE Centre Commercial des 7 îles

Afin d'améliorer le site du centre-commercial des 7 îles, les commerçants ont engagé des travaux de rénovation. Ainsi, le local poubelles à l'arrière du site a été démoli pour être entièrement refait et fermé au public, afin d'éviter les dépôts sauvages.

Par ailleurs, l'enrobée de la voie située devant le cabinet médical va être réalisée.

Enfin, pour une meilleure fluidité, le carrefour d'accès au site a été entièrement repensé avec des feux tricolores.

**Nous rappelons à tous qu'il s'agit d'un parking privé, aussi le stationnement est réservé exclusivement à la clientèle des commerces. Par ailleurs, le site est équipé de caméras de surveillance. Aussi, tout dépôt sauvage est passible d'une amende.**

## NAVETTE gratuite

La ville met à disposition des 65 ans et plus, une navette gratuite pour tous leurs déplacements à Montfermeil grâce au véhicule offert par le Lions'Club de Montfermeil Coubron.

Le vendredi matin, celle-ci vous permet de vous rendre au marché des Cou-dreaux. Pour pouvoir bénéficier de ce minibus de dix places, contactez le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) au 01 41 70 70 64 au plus tard 48 heures avant le déplacement.

### TRIMESTRIEL Commerces et Artisanat

Hôtel de ville 7, place Jean Mermoz, 93370 Montfermeil, 01 41 70 70 70.  
Directeur de la publication : Xavier Lemoine  
Rédaction et crédits photos : Gwenaëlle Brugger, service Commerce et Artisanat (animation-economique@ville-montfermeil.fr, 01 41 70 79 24), Justine Le Dortz, (justine.ledortz@ville-montfermeil.fr ; 01 41 70 70 76)  
Maquette : Justine Le Dortz  
Impression : Desbouis Grésil, ZI du Bac d'Abion, 10-12 rue Mercure, 91230 Montgeron, 11350 exemplaires.

## Ils vous accueillent, PENDANT LES TRAVAUX DU TRAMWAY

Pendant les travaux du tramway, les commerçants de la place Notre-Dame-des-Anges continuent de vous accueillir en vous proposant toujours des services de proximité et de qualité.



Supermarché Diagonal



Optique Pro



Boulangerie les Délices du Moulin



Primeur l'Univers des fruits



Espace beauté Restons belle



Pharmacie

## GEORGETTE VINCENT spécialiste des extensions

**Georgette Vincent, installée sur Montfermeil depuis un an, est spécialiste des extensions et des prothèses capillaires en cheveux naturels qu'elle fabrique à la main. Un métier peu commun, devenu une passion, dont elle nous explique les origines.**

« J'ai toujours été passionnée par les cheveux. Ils sont tous différents, plus ou moins beaux et représentent la féminité. J'ai donc passé mon CAP de coiffure, puis j'ai commencé mon brevet professionnel, mais c'était de longues études et j'avais besoin de gagner ma vie pour pouvoir prendre mon indépendance. Je me suis donc dirigée vers des études de secrétariat et d'assistantat. J'ai travaillé pendant 7 ans en interim dans la mode et l'audio-visuel. Puis, en 2009, j'ai tout quitté pour revenir à ma passion du cheveu. J'ai créé mon site internet où je revendais des extensions capillaires, mais j'ai décidé d'arrêter quand je me suis rendue compte que la qualité n'était pas au rendez-vous. Ayant toujours été manuelle, j'ai donc décidé de créer moi-même ces extensions. Pendant 4 ans, je me suis battue avec les banques pour qu'elles m'aident à financer mon projet, puis je suis tombée sur une conseillère de

la société générale de Montfermeil qui a été séduite par l'idée et j'ai enfin pu commander mes machines et créer ! Au début, je fabriquais pour les professionnels, ce qui m'a permis de participer au salon mondial de la coiffure. Puis, je me suis tournée vers les particuliers pour qui il est très difficile de trouver des extensions et des prothèses capillaires de qualité à un prix correct. Je crée donc désormais des prothèses sur-mesure en cheveux naturels pour les femmes malades notamment. La perte de cheveux est toujours une épreuve difficile dans la vie d'une femme, alors je privilégie vraiment la qualité du cheveu et son implantation pour que se soit le plus naturel possible. J'aime rendre les femmes belles ! »

Une belle personnalité que nous vous invitons à rencontrer !



Mme Vincent, 07 62 35 19 63, [georgeskhair.com](http://georgeskhair.com), [contact@georgeskhair.com](mailto:contact@georgeskhair.com)

## L'AGENCE Histoire d'Home devient REMAX



Après de longues années passées à Montfermeil, Gilles Demai a quitté la région parisienne pour s'installer dans le sud-ouest avec sa famille. Nous lui souhaitons beaucoup de bonheur et de réussite dans sa nouvelle vie !

Aussi, c'est Monsieur Petit-Lagrange qui reprend l'agence sous l'enseigne Remax, nouvelle franchise en France, mais très connue à l'étranger, notamment aux Etats-Unis. L'immobilier pour Monsieur Petit-Lagrange c'est une évidence et une histoire de famille : sa maman était administrateur de bien.

Il a donc commencé en 1978 à Paris, dans une agence spécialisée dans la location, puis en 1984, il est devenu administrateur de biens lui-même. À partir de 1992 et jusqu'en 2016, il a exercé différents métiers : marchand de biens, puis courtier en assurance et en banque et enfin commercial immobilier spécialisé dans la défiscalisation. C'est à la fin de l'année 2016, avec un parcours professionnel bien rempli, qu'il décide de reprendre l'agence Histoire d'Home à Montfermeil, avec sa compagne Madame Touze. Tous les deux se lancent dans une nouvelle aventure et nous leur souhaitons la bienvenue.

Agence REMAX Sweet Home, 25, rue Henri Barbusse, 01 41 70 35 50, [www.remax.fr/SweetHome](http://www.remax.fr/SweetHome)